
■第1次薩摩川内市総合計画下期基本計画（案）に対するご質問・ご指摘・ご提言【追加】

部 章 節 項 号
1 1 3 7 1 2 55 カ　スポーツ合宿等の

誘致
　南さつま市のような「サイクルフェスタ」や「ツール・ド・おおす
み」，「菜の花マラソン」のような市民参加型のマス・スポーツイベント
を，いずれは甑島で開催することを考えるような記載を検討できないか。

　甑島においては，これまで甑大明神マラソン大会や全国
レベルの釣り大会（ダイワグレマスターズ）等の開催実績
があります。

　なお，本市全体のこれまでのイベント・コンベンション
の実績については別紙（Ｈ２１．１１現在）のとおりで
す。

　下期基本計画（案）においては，委員ご提案の趣旨につ
いては，「第５章　第６節　２　スポーツ大会や合宿・コ
ンベンション等の誘致」に含まれるものと考えておりま
す。

　ご提案の「マス・スポーツイベントの誘致・開催」につ
いては，地域における受入体制等機運の高まりや関係者と
の調整が必要であると考えますので，ご意見として承り，
今後，調査・研究してまいりたいと考えています。
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2 1 4 3 5 82 最終処分場の整備 　クリーンセンターの最終処分場については，５年程度で終わるとなる
と，下期計画が終わる時点でもう満杯になる。その前段で次の処分場のこ
とを考えなければならない。そうなると，今の産業廃棄物の処分場ではな
いが，これをつくるとすれば，かなり地元の理解をいただかなければなら
ないので，そういう課題があるんだという表現はどこかに記載していたほ
うがいいのではないか。

　川内クリーンセンター最終処分場については，堰堤の嵩
上げによる延命措置等を実施し，かつ埋め立て状況等の把
握と残容量の確認により，残許容年数を見ながら供用開始
へ向けて計画的に建設する必要があります。

【変更前】
　ごみの適正な処理を図るため，最終処分場の整備につい
ての調査・検討を行います。
↓
【変更後】
　ごみの適正な処理を図るため，最終処分場の計画的な
整備及び適正化についての調査・検討を行います。
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